



**Zu einem Chor-Workshop** hatten sich die Mitglieder des gemischten Chors Vocabene der Sängervereinigung Heusenstamm in Markus Detterbeck unlängst einen international gefragten Referenten und Gastdirigenten eingeladen. Detterbeck ist Autor, Chorleiter, Dirigent, Komponist, Referent und Schulmusiker mit Lehraufträgen für Musikpädagogik und Ensemble- beziehungsweise Chorleitung an verschiedenen Musikhochschulen und Universitäten wie Würzburg, Frankfurt, Weimar und Halle an der Saale. Mit seiner begeisterten Art arbeitete Detterbeck musikalisch an Stücken und gab Impulse und Ideen für die Bühnenpräsentation des Chores

Foto: p